



## La vie est une aventure...

D'où vient-elle ? Où va-t-elle ? L'air du temps nous pousse à essayer de la vivre seul et à ne surtout pas s'interroger. Certains, au contraire, savent qu'il est présomptueux et vain de ne compter que sur ses propres forces pour en faire un beau voyage...



Le dimanche 30 juin, **soixante jeunes** demanderont de recevoir le **sacrement de confirmation** et, parmi eux, **vingt-huit lycéens de NDA** qui se sont préparés chez nous depuis la Toussaint et ont cheminé ensemble.



Vingt-huit chemins différents. Pour une des élèves de première, il est passé par Lisbonne en août dernier avec les **JMJ**. Pour d'autres, cinq d'entre eux, par **Lourdes** début mai. Pour d'autres par des **étapes plus personnelles ou plus intimes**.

Nous vous espérons nombreux le 30 juin à 10h30 pour les accompagner et les soutenir...

Sr Francelyne, Sandrine et Bruno.

Comme le [baptême](#), la [confirmation](#) imprime dans le chrétien une marque indélébile (c'est ce que l'on appelle le « caractère »). Ce [sacrement](#) ne peut donc être reçu qu'une seule fois. Dans l'Église catholique, on le reçoit après l'âge de raison. C'est l'évêque qui, de manière ordinaire, célèbre ce [sacrement](#) : il manifeste ainsi le lien avec le don de l'Esprit aux apôtres au jour de la [Pentecôte](#) et la place des confirmés dans la communion de toute l'Église. C'est lui qui réalise l'imposition des mains.